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DIOS ESTÁ EN TÚ SER, DIOS ERES TÚ MISMO. PERO TÚ ERES EL HIJO PORQUE NO SABES, NO ERES
CONSCIENTE, CUANDO SEAS CONSCIENTE YA NO SERÁS HIJO, SINO SERÁS PADRE.

[20140720] Bien, mis queridos míos, aquí está la paz contigo, está el amor contigo, está la sabiduría
contigo, está la bondad contigo. Porque vosotros la empiezas a exhibir como una joya de tú espíritu.
Mi gran propósito es llevarte, es tenerte en esta frecuencia divina y desde aquí, desde esta posición
comenzar hacer las cosas que tienen qué hacer. Sigan puliéndose, puliendo tu alma, puliendo tu
mente y puliendo también tu cuerpo donde estás, aunque éste, para él es la añadidura perfecta, la
añadidura perfecta a este cuerpo.

Como siempre os les he dicho, este es tu momento, es tu momento de seguir regresando a la verdad
total de ti, es necesario que vosotros te encuentres, ya que vosotros han buscado por fuera y te has
lanzado a buscar todo por fuera de ti y nunca has encontrado y, te digo, nunca encontrarás lo que
buscas. Porque lo que busca cada uno de vosotros no está por fuera, cuando dejes de buscar por
comprensión, por conocimiento, entonces, te has logrado encontrarte a ti mismo y desde ese
momento vosotros habrás de enseñarle a tu hermanos, no con palabras, sino con tus hechos.

Cuando dejes esa prepotencia, cuando dejes esas formas, esas formas energía negativa de tu lado,
comenzarás a ser parte de mis Discipulados, empezarás a crear, pero esto no es antes, sino después,
este será después de un arrepentimiento, de un conocimiento sobre ti mismo. Y esto te traerá del
pasado y del futuro y solamente te hará vivir este momento, este instante. Debes salir de todas tus
cosas, como es el egoísmo, la envidia, los celos, la incomprensión y todo lo demás que vosotros
sabes. Esta es tu lucha, esta es la verdadera lucha. Vosotros están acostumbrado a mirar las cosas con
esos ojos, estos ojos materiales y vas en busca de algo, pero esto ha sido desde tiempos atrás de tu
vida, en lo que jamás has encontrado el secreto mayor, porque nunca encontrarás un secreto mayor,
sino Yo te digo, tú eres el secreto mayor en todas las cosas.

Entonces, mis bien amados, comiencen a trabajar, comiencen vosotros a patentizar que vosotros sí
estás conmigo, porque toda mi amada y bendita humanidad se cataloga de estar conmigo. Y Yo les
digo, que ni aun vosotros que estás aquí y que me escuchas, estás conmigo. Es muy fácil conocerlo
en vosotros, es fácil, porque habéis hecho tu mundo y para vivirlo y cuando estás ahí en el desamor,
la envidia, el no aceptar, el no comprender, el hacerse sordo hacia las cosas, no estás conmigo,
aunque digas que estás no estás. Porque las muestras de un SER, de un SER que estamos juntos, es su
paz, es su amor, es su voluntad, su bondad; es salirse de prepotencia donde vosotros todavía te
encuentras, porque vosotros la ejecutas, esa prepotencia vosotros la ejecutas, esas formas. Cuando
estés conmigo todo será, todo será y vosotros serás el CREADOR y te dispondrás hacer lo que Yo os
he dicho qué tienen qué hacer. Vosotros que estás aquí en esta hora, Yo les digo, no desmayen, no
te vuelvas incomprensible, porque eres tú quien cambias las cosas que están en tu vida, apártense.
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Debes de estar aquí con esa comprensión y con esa definición de estar sacando todos vuestros
asuntos. Porque ya es tiempo que vosotros des muestras de cómo Soy Yo, qué hago Yo, dónde me
encuentro Yo con vosotros. Esto serán muestras de tu gran inteligencia, que así la saques a relucir
profundamente. Porque entre vosotros todavía te corrompes entre sí. Fijaos muy bien, ponte el
mayor cuidado, el mayor cuidado y solamente has las cosas que Dios os ha mandado. Si lo único
que debes hacer es perdonarte a ti mismo, amarte a ti mismo, porque solo tú eres el dueño de este
cuerpecito que hoy tienes, el dueño del universo, y este universo les responde como vosotros estés
en tu interior. Vosotros tienes el poder para cambiar de tu mente todo, esa rebeldía, ese desamor,
ese descontrol que tienes. Ya es tiempo, es tiempo de que vosotros me dejes llegar a Mí como
energía sublime a vuestro SER y a vuestro cuerpo.

Pero, en verdad te digo, este es el tiempo donde vosotros debes poner en práctica todo lo que has
escuchado de Mí, sí, amados míos. Redímanse todos, redímanse y hagan como Yo os he dicho,
entonces, ahí le vamos haciendo una forma real entre las cosas. Procuren, pues, ya no hablar,
procuren hacer mucho. Todos están dispersos como ovejas, todas están dispersas, es necesario que se
rejunten, que se hermanen de nueva cuenta y desde allí comenzar el Plan Divino. Sí, digo el Plan
Divino, porque vosotros debes cambiar a este mundo, debes cambiar todo lo que haya que cambiar,
porque eso es el distintivo. ¿Cuántas veces Yo les he hablado y le he dicho, vosotros a quién le has
pedido? Le has pedido a un dios ajeno, sí, digo dios a los Gobiernos y a toda gente grande que se da
la importancia sobre la tierra, es dios para vosotros porque lo sigues, porque lo sigues y dejas que te
limiten en tu trayectoria, en tu estado de ser, dejan que les quiten todo lo tuyo y se alejen de ti para
ser gobernado totalmente por el opresor.

Amados míos, pues esta es la hora, este es el tiempo donde vosotros tienen que demostrar una
nueva vida, y tenéis que demostrar que esa vida que os les presentan aquí, no es cierta, porque
hablan del amor y no hay amor, hablan de la verdad y no hay justicia, ni hay verdad, hablan de
todo y nada es cierto. Durante años les han mantenido dispersos y disperso contigo mismo para que
nunca te des cuenta qué es lo que realmente eres vosotros. Y Yo les digo, son absolutamente SERES,
SERES que tienes todo el potencial como lo tienen todos, nada más que por voluntad tuya dejaste
que el bloqueo entrara a tu vida y estás bloqueado. Porque dicen que creen en Mí, de palabra me
honran, pero con sus y tus hechos buscas hacerme daño. Porque, de cierto les digo, que todo lo que
os Yo deje y escribieron mis Discípulos, nada has hecho por cambiar. Por eso YO NO VENGO A LOS
GRANDES DE AQUÍ DE LA TIERRA, VENGO A LOS DE ABAJO, a vosotros, porque quiero que
aprendas a manejar tus propias energías que están contigo, porque deseo que vosotros vivas
conmigo, aun estando sobre la tierra. Pero que a vosotros no les hace falta nada, nada. Por eso
siempre vengo a darles el NÚCLEO DE LA VIDA, vengo a darles lo esencial para que vosotros podáis
vivir aquí sin necesidad de nadie, de nada. Porque aquí te han enseñado que las cosas vienen de
afuera, es por eso que hay pobres aquí en la tierra, pero ese es su fin, su propósito, de enseñarles que
vienen las cosas a ti, que están allí afuera, y Yo os les digo, nada está afuera, todo está en ti, tú eres
la fuente, tú eres quien haces todo, de vosotros ha nacido. Todo lo que ven tus ojos y oyes y hablas
y todo, todo es tuyo.

Nada más que aquí, en esta ley física, material, hay un propósito de tenerles como les tienen, eso no
es nuevo, sépanlo bien que esto no es nuevo, si Yo he venido tantas veces a tomar un cuerpo, en
cada fin de los ciclos vengo Yo, porque vengo a quitarles las manos de los opresores, de los que así
les tienen oprimidos, les tienen encapsulados y no pueden salir. A vosotros les han quitado las
fuerzas porque así tú lo has permitido, desviaste tu mirada de ti mismo, del CREADOR que está en ti
y les diste el mando a aquellos que gobiernen tu vida. Así vosotros lo han hecho y están viviendo
ese momento.

Pero siempre he estado contigo en todo momento y hoy estoy contigo, porque aquí estás, Yo he de
venir y estoy contigo, porque se acercan los tiempos, los tiempos donde habrá más escases de todo
sobre la tierra y solo aquel que esté conmigo podrá vivir, aun disfrutar estar en su cuerpo, porque no
habiendo nada tendrá todo, porque todo lo hará. Pues entonces Yo les he venido a enseñar, a
recordar todo esto, a hacerles recordar, pero nadie me ha escuchado. Cuando Yo les he dicho que
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todo pueden hacer, de inmediato tu mentecita dice que no puede hacer nada. Cuando Yo les he
dicho si tuvieran la fe tan siquiera como un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y
vete al mar y lo haría, te dije. Pero vosotros no tienes esa fe, la tienes guardada, confundida y no la
tienes. Solo crees que solo Yo puedo hacer lo que hice y que nadie más, y así lo dicen vosotros. Si
esto es para vosotros, todo lo que Yo hice, te dije, te digo, todo lo puedes hacer cuando salgas de la
vanidad, del egoísmo, de la envidia, de los celos, de la incredulidad, surjas hacia dentro, surjas,
podrás hacer todo lo que Yo te digo. Y, entonces, sí estarás conmigo, entonces sí serás mi Discípulo
cuando vosotros poseas la fe como el tamaño de una mostaza. Pero hoy estas igual que todos, en el
mismo tono. Y Yo siempre les he dicho venid a Mí y oírme, oírme bien todo esto y vosotros no lo
crees, vosotros no tienes esa creencia en sí, de poder sacar a todo espíritu inmundo que esté en ti, en
tu mente, que esté obrando por ti. Y los espíritus inmundos los cuales Yo te digo que hay en ti, es
todo lo negativo, todo lo que te dice no, no eres, estás perdido, estás acabado, a esto me refiero de
ti. Porque esto vive en ti, siempre ha vivido en ti, porque vosotros les has dado el poder para que
ellos viven contigo, tú los has creado, tú eres su creador de eso, tienes que creerlo en ti.

Porque en este tiempo, en esta era donde estás vosotros y donde Yo estoy contigo, antes se hablaba
de Satán que venía y os turbaba tu vida y que os te perdía en sus caminos. Hoy en esta era te digo,
te he dicho, no hay Satán afuera, no hay alguien que venga hacia ti y se haga dueño de ti y te haga
añicos en esta vida. Sino, te he dicho, eres tú el creador de todo lo que está contigo, de todo lo que
has venido viviendo, de todo lo que vivirás, de todo. Lo malo sale de ti, Yo os se los he dicho, se los
he hablado, se los he declarado porque es un tiempo donde tienes que saber todo esto que eres tú
mismo.

Este tiempo, es el tiempo donde no hay a quien culpar, ya que vosotros toda la vida has culpado a
alguien, pero no sabes de dónde viene ese alguien, y Yo te digo, ese alguien tú lo creaste con
propósitos, sí. Porque Satanás o Diablo o como quieras llamarle, ésta es tu creación, es tu creación
porque aquello es el lado negativo, es lo contrario a la verdad y a eso se le puso el nombre así, así
lo habéis bautizado vosotros. Entonces en vosotros ha predominado solo el mal, has hecho solo el
mal, porque habéis pensado solo el mal y habéis creído solo en el mal, en el lado contrario
solamente, en estoy enfermo, estoy acabado, guerrear es matar, es violar y eso es lo satánico, es el
Diablo, es la forma que vosotros utilizas para hacer lo que quieras hacer, pero siempre vos lavándote
las manos. Porque nadie sabe que ello sale de ti, tú lo haces. Aquello solo te obedece a ti, el mal no
es mayor que tú, porque el mal es creado por ti, no puede ser mayor.

¿Te vas entendiendo? ¿Vas entendiendo lo que Yo os te estoy diciendo que es tuyo para que no
haya más engaño en ti y sepas lo que estás haciendo? ¿Hermanos, sí están entendiendo? Porque a
eso vengo a hablarles desde lo más cerca a vuestros oídos, para que vosotros a ver sí así empiezas a
suturar todas las heridas que tú mismo te has hecho. Porque nada, nadie les ha hecho, solo tú te has
hecho todo esto, poniendo tu fe en aquello que tú mismo hiciste. Pero a eso vengo, a eso os vengo
a decirte esto porque es importante que tú lo sientas, que sientas que de vosotros ha nacido, y por
toda la vida has culpado. Y por eso nunca has sabido nada, porque le echas la culpa al viento, al sol,
a la lluvia, a la noche, a la claridad. Vosotros culpas a tu creación. Y, en verdad te digo, nada de esto
hay que venga, todo esto ha salido de vosotros y está por vosotros, este mundo está corrompido
por vosotros, este mundo está así por vosotros, que hay crecientes, inundaciones, sequias, es una
tierra indefinida. Si ves todo esto es porque tú lo habéis hecho y éstas son las cosechas de las que Yo
les he hablado siempre, cuando he dicho, el que siembra cosecha.

Tomen por conciencia, tomen que vosotros no son nuevos, es por eso que nadie puede conocer la
ciencia porque nadie cree que no son nuevos, de hoy que ya han hecho tantas cosas y que esto que
aparece en tu tierra no creen que es tuyo, sino culpas a Dios o a un Dios ajeno a ti o a Satán, pero
ninguno de los dos, ni Satán, ni Dios está en los cielos allá, ni el Diablo aquí. Solo vosotros eres
quien así, haces esas dos energías, pero Dios está en tu SER, Dios está en TÚ SER, DIOS ERES TÚ
MISMO. Pero tú eres el Hijo porque no sabes, no eres consciente, cuando seas consciente ya no
serás Hijo, sino serás Padre. Así como en tu tierra, ves que en tu tierra apareces como hijo primero y
después como padre, cuando te unes a una mujer y das hijos con esa mujer, tienes el nombre de
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padre. Porque estás creando en tu espíritu, tú espíritu, es lo mismo acá en el mundo espiritual y
nadie se conoce y todos están haciendo su voluntad. ¿Acaso es la mía? ¿O dirás vosotros que es la
mía, mi voluntad?

Sabes que Yo Soy Amor, Soy Ternura, Soy la Humildad, Soy la Bondad, Soy la Sabiduría Perfecta. ¿Y
vosotros estás conmigo? ¿O este universo, esta Humanidad es conmigo? Diciendo con su boca,
porque todos me honran con su boca, pero con su corazón me desprestigian, me tiran. Así vosotros
lo habéis hecho también en muchas ocasiones. Por eso les he dicho, al venir aquí ya no seas como las
tumbas, que por fuera se presentan limpias, pero por dentro llenas de podredumbre, ni seas como
los lobos vestidos con piel de oveja. Todo esto es lo que os quiero decirles a vosotros, como nada,
solo como SERES auténticos conociéndose a sí mismos. Vosotros aunque están aquí juntos, no están
juntos, no hacen las cosas juntos, no están dedicados a practicar mi enseñanza, a darle vida, a ver si
es cierto o no es cierto lo que Yo os les digo.

Vosotros están separados, están divididos y Yo os les he hablado y les he dicho casa dividida no
prevalece, y así están vosotros. ¿Cuándo les veré reunidos juntos, unánimes? ¿Cuándo les veré a
vosotros diciendo, tal día nos vemos? ¿O tantos días ocuparemos de esta semana para orar por
nosotros y para así demostrar y para demostrarnos a nosotros que somos el poder, la gracia, la vida
y dándole de comer a mis hermanos que no saben nada de mí? ¿Cuándo os les veré que vosotros
socorres al desnudo, socorres al desvalido? ¿Cuándo os les veré haciendo al opresor rendir ante la
verdad a mis bien amados? ¿Cuándo les veré juntos orando por sí mismos? ¿Cuándo les veré
sacando en conclusión que vosotros son y también por añadidura sacando a mis hermanos, que son
los tuyos, de la opresión, de los opresores y quitándoles gentes a aquellos opresores como Yo lo hice
en todos los tiempos?

Pero vosotros están dispersos, todos están dispersos, son muchos los que dicen creer en Mí, pero
pocos son los elegidos, pocos los elegidos en la Ley. Vosotros tampoco se crean todavía estar
conmigo, será conocido cuando estén conmigo, porque comeremos y beberemos juntos y así
estaremos noche y día reunidos haciendo las labores, no teniendo el temor de nada, porque sabrás
que Yo estoy contigo y Yo les daré de comer. Mientras que vosotros reconoces que tú eres y que tú
eres el Gran Alquimista en ese momento transformando las cosas. Entren a ese mundo, al mundo de
la transformación, entren a ser los verdaderos Alquimistas porque lo son y han actuado como
Alquimistas nada más que inconscientemente, porque vosotros hiciste el amor en desamor, hiciste la
perfección en imperfección, vosotros al agua la hiciste oscura, a la tierra la hiciste oscura, gris.
Vosotros has hecho que las plantas y los árboles no den sus frutos, han hecho que los mares se salgan
de su cauce, vosotros han hecho los temblores, los sismos vienen del hombre.

Aunque vosotros todavía no lo creas como los demás, pero ya es tiempo que lo sepas. Todo es por
vosotros mismos, todo. Vosotros sigues un ciclo en tu cuerpo y hablas de tierno, hablas de pequeño,
de niño, de infante, de adolecente, de juventud, de adulto, de vejez, eso lo dices y así sucede. Pero
todo eso es porque vosotros lo haces así. Si vosotros creyeres que eres el SER TOTAL, que eres el SER
ETERNO, también tu cuerpo viviría sano, limpio, hasta que vosotros lo soltares. Porque el destino lo
haces tú, el destino lo formas tú. Todo los que ves que en su cuerpo mueren, todos, es porque
vosotros mismos lo hacen y lo haces, es tu forma de creer y entonces eso es lo que atraes y eso es lo
que ves.

Esto que os doy es tuyo y es para ti, es para que ya no estés confuso en tu vida, es para que ya sepas
dónde estar, no a dónde ir. Ya no sigan buscando más, solo sabe que TÚ ERES, solo créelo, créete
que ERES EL SER AUTÉNTICO, el SER que está en este cuerpo, el SER que todo lo hace. Porque este
cuerpo, bien lo asemejó mi hermano Pablo, cuando dijo que el cuerpo es como una semilla
sepultada bajo tierra y lo sale de ella es la espiga. Pues así en tu cuerpo estás tú y lo que sale de él
cuando ya lo vas a deja, eres tú quien sales y sigues viviendo porque ERES ETERNO, solo que por
inconsciencia no lo crees. Y más de esto puedo darles, y podemos hablar el día y la noche y no
terminar nunca. Pero bien he dicho, que el niño recién nacido solo aguanta a beber la leche
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materna, las comidas sazonadas es para los mayores, los adultos. Pues así cuando vosotros seas
adulto les daré más.

Por lo tanto Yo hasta aquí os dejo este mensaje, esta sabiduría, esta cátedra; llévala en tu SER, hazla
tuya, porque es tuya, es tuya, hazla tuya y actúa así. ¿Porque quien de la tierra habrá de quitarte
esto? ¿Quién, mis bien amados? Pues nadie, porque esto es universal. Si es porque vosotros crees en
aquellos hombres, crees en lo que te dicen, por eso estás así. Si no creyeres en aquellos, si creyeses en
ti que es en Mí mismo, entonces tu vida fuera diferente. La paz os dejo, la paz os doy, mis bien
amados. Vayan así a vuestros hogares, demuestren que han estado conmigo en esta hora, que han
estado conmigo unos segundos, demuéstrenlo allí, primero con los tuyos, con tu hogar, a tu hogar
ilumínalo, llévame, invítame a iluminar tu casa, a energizarla, después invítame a energizar esas vidas
que están contigo, como es tu esposa, tus hijos, tus nietos y todo cuanto más este contigo allí,
invítame a energizarlo con esta llama dorada, esta llama rosa, esta llama violeta y déjame que Yo
trabaje allí con vosotros.

Yo por este instrumento donde estoy, este es mi regalo que Yo les doy, es para ti, es tuyo, guárdalo
ahí en tu SER, dale repasos y cúmplelo, dale cumplimiento y sabrás quien te lo ha regalado, quien te
lo ha obsequiado. Yo acato a todos tus pedimentos que me haces, mis bien amados, en esta hora y
llego hasta donde vosotros crees que deba llegar, Yo estoy allá, Yo estoy allá donde vosotros quieres
que esté, Yo Soy todo. Y no temas en pedirme y Yo sabré si lo mereces, Yo te daré, si eres justo Yo
te daré lo justo y haremos las cosas justas donde quieras que esté lo injusto. Benditos sean, pues,
hermanos. Y Yo no les digo hasta pronto, les digo hasta siempre, porque siempre estoy contigo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


